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ATA Nº 002/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de 2015, às 19 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores Osmar A. Kappler, como 

Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 

Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 

Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão. Saudou a todos, agradecendo 

a presença. A seguir, solicitou a leitura da ata da Sessão 

anterior. Lida a ata, a mesma restou aprovada, por 

unanimidade, com a observação de que o Vereador Cristian A. 

Prade agradeceu aos Deputados Maria do Rosário, Ronaldo 

Zucki e o Vice-Prefeito de Venâncio Aires, Senhor Giovani 

Wikert, que tem pensado em Roca Sales no ano de 2014. O 

comentário não foi relacionado às Emendas Parlamentares, e 

sim o apoio que tem dado. Os Vereadores Braulio S. Rother e 

Paulo G. Koste, na apreciação dos Projetos de Lei números 

003/15 e 005/15, agradeceram ao Deputado Federal Nelson 

Marquezan Júnior, pelas Emendas Parlamentares destinadas a 

Roca Sales no valor total de R$ 340.00,00. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura dos 

expedientes. Expediente do Executivo: Ofícios: nº 031/15, 

encaminhando cópias das Leis Municipais números 1.471/14 a 

1.481/14; nº 032/15, encaminhando cópia do Convênio nº 

029/14, celebrado com a Sociedade de Cantores Alegria; nº 

033/14, encaminhando cópia do Convênio nº 040/14, 

celebrado com o Centro de Tradições Gaúchas Tropeiros da 

Amizade; nº 034/14, encaminhando cópia do Termo de 

Concessão de Uso número 001/14, celebrado com a 
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Sociedade Beneficente Roque Gonzales; nº 035/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 001/15, celebrado com a 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Encantado. 

Expediente do Legislativo: Não houve. A seguir, o Presidente 

convidou o Engenheiro Agrônomo, Senhor Daniel Schmitz, 

presente à sessão, para falar sobre o estudo que a Empresa, da 

qual é sócio, está fazendo, em decorrência do contrato 

firmado com o Poder Executivo Municipal, sobre a questão das 

casas a serem edificadas sobre as áreas de APPs, dentro do 

perímetro urbano, do Município de Roca Sales. O convidado 

disse que a Empresa está fazendo um estudo e levantamento 

detalhado, através de vários profissionais da área ambiental, o 

qual servirá de base para buscar uma solução junto ao 

Ministério Público Estadual, e, se for o caso, para ajuizar um 

pedido, a fim de que sejam autorizadas as construções 

mencionadas.  Prosseguindo, foi convidado o Presidente da 

Sociedade Beneficente Roque Gonzales, Senhor Dirceu B. de 

Souza, Mantenedora do Hospital Roque Gonzales. O 

Convidado apresentou um breve relato das atividades que o 

Hospital vem desenvolvendo, da conquista do Título de 

Entidade Filantrópica, dos valores recebidos do Poder Público 

Municipal, e, ao final, demonstrou as dificuldades enfrentadas 

para administrar o Hospital. DANDO SEGUIMENTO, O PRESIDENTE 

PASSOU PARA AS EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cristian 

registrou que participou de uma reunião, no dia 20 de fevereiro 

de 2015, juntamente com o Presidente do Legislativo Osmar A. 

Kappler, nas dependências da Câmara de Vereadores, para a 

análise do Programa Municipal de Pesca, que visa maximinizar 

a produção de pescado no Município de Roca Sales. O 

Vereador Cristian se manifestou, também, sobre as áreas de 

preservação permanente “APPs”, que estão dentro do 

perímetro urbano e que se encontram antropizadas, dizendo 

da sua preocupação diante das várias obras que estão 
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paralizadas, pedindo soluções ao Executivo, a fim de resolver 

tais problemas, com a maior brevidade possível, e que a 

solução deve estar amparada pelos preceitos legais da 

legislação ambiental, sendo que o desenvolvimento deve estar 

vinculado à preservação ao cumprimento de leis, normas, 

resoluções ou decretos. Por último, o Presidente agradeceu aos 

convidados, Engenheiro Agrônomo Daniel Schmitz, Presidente 

do Hospital Roque Gonzales, Senhor Dirceu B. de Souza, Prefeito 

Municipal, Vice-Prefeito Municipal, imprensa em geral, e demais 

pessoas pela presença. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2015.  

 

              

                     Osmar A. Kappler            Rogério Engster   

      Presidente                Secretário    


